



MICHELLE
ZINGG
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

1800 m²

Réf. MZILOAP2749

8 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa contemporaine de 400 m² bâtis sur un terrain habitable d'environ 1 800 m². De plain-pied, de grandes ouvertures donnant sur un double séjour salle à manger avec cuisine américaine tout équipée, un arrière cuisine/cellier avec un évier et réfrigérateurs/congérateurs, machine à laver et sèche-linge donnant accès à un très beau jardin d'hiver, ouvert sur la piscine. Le salon lumineux avec TV amène sur une magnifique véranda aménagée avec goût donnant sur les extérieurs. A l'étage, une chambre de maitre avec un espace salon, TV, une douche, double vasque et un dressing. Au ...

Beautiful contemporary villa of 400 m² built on a plot of land of about 1 800 m². On the ground floor, large windows leading to a double living/dining room with a fully equipped kitchen, a back kitchen with a sink and refrigerators/freezers, washing machine and dryer giving access to a very nice winter garden, overlooking the pool. The bright living room with TV leads to a beautiful veranda tastefully furnished overlooking the backyard. On the first floor, a master bedroom with a sitting area, TV, a shower, double washbasin and a dressing room. On the ground floor, two double bedrooms with a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

